

NEWSPAPER

Pastikan Kesiapan Personel, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Laksanakan Gaktibplin

Bungursari. - BUNGURSARI1.NEWS.PAPER.CO.ID

Feb 20, 2024 - 09:04



PURWAKARTA - Unit Provos yang dipimpin oleh Kanit Provos bersama Perwira Polsek Bungursari anggotanya melaksanakan Gaktibplin (Penegakkan ketertiban dan disiplin) terhadap anggota Polri dan PNS Polri Polsek Bungursari.

Kegiatan ini dilakukan saat usai pelaksanaan Apel pagi di halaman depan Polsek Bungursari pada Senin, 19 Februari 2024.

Pemeriksaan ini meliputi pemeriksaan kelengkapan surat-surat identitas personel diantaranya Kartu Anggota Polri (KTA), KTP, SIM beserta STNK, selain surat identitas personel Polres juga dinilai dari sikap tampang, dan kelengkapan seragam Polisi (Gampol) pada saat pelaksanaan tugas sehari – hatinya.

Tak hanya itu pengawasan dan pemeriksaan juga berlanjut pada saat pelaksanaan dinas kepolisian masing-masing personel dengan cara mendatangi langsung ke staf kantor dan mengecek apakah pekerjaan berjalan sebagaimana mestinya.

Kanit Provos Aiptu Untung Wibowo mengutarakan, bahwa kegiatan Gaktiplin merupakan kegiatan rutin namun tanpa pengumuman sebelumnya yang dilakukan sebagai bentuk sikap disiplin dan tanggung jawab dalam melaksanakan tugas anggota Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat dalam kesehariannya (3P).

Dan kami lanjutkan dengan pengawasan dan pemeriksaan ke staf kantor ruang kerja masing-masing guna memastikan apakah pekerjaan rutinitas personel berjalan sebagaimana mestinya tanpa adanya gangguan baik internal dan eksternal.

“Pemeriksaan ini agar para anggota Polsek Bungursari Polres Purwakarta senantiasa menegakkan tata tertib serta disiplin dalam memberikan perlindungan dan mengayomi serta membina sekaligus memberikan contoh teladan kepada masyarakat baik saat bertugas sehari-harinya,” ujar Kapolsek Bungursari pada Selasa, 20 Februari 2024.

Memang saat ini pimpinan gencar mencegah terjadinya segala pelanggaran anggota, namun hal itu tidak mengurangi semangat bekerja personel polres dalam pantauan kami di ruang kerja, personel dalam keadaan lengkap namun ada juga yang ditindak disiplin dalam sikap tampang.

“Kami menghimbau dan mengajak rekan – rekan dilapangan untuk tetap disiplin dalam menjalani tugas, disiplin itu lahir dari batin dan nurani kita sebagai anggota Polri,” ucap Dandan, Kapolsek Bungursari.

Hal ini di rutinkan oleh Propam Polsek Bungursari sebagai garda terdepan penjaga citra Polri dan Benteng terakhir pencari keadilan agar dapat memaksimalkan tugasnya.